#### Thème Astral Cyril Hanouna

### Né le lundi 23 Septembre 1974 à 23H50 Paris 15°

A la naissance de Cyril Hanouna, le Soleil se situait à 0°31' du signe de la Balance (Elément Air).

Son Ascendant, calculé en fonction de son heure de naissance, à savoir 23H50, donne un Ascendant Cancer, (Elément Eau), un signe marqué par l'esprit de famille, qui est, à ses yeux, sacré!

La Lune, gouvernante de son Ascendant Cancer, se trouve dans son Thème de naissance à 7°47' du signe Capricorne (Elément Terre). Cela favorise les hautes sphères institutionnelles.

Nous verrons que, dans la géométrie planétaire qui dessine son Thème Astral, les choses n'ont pas toujours été simples pour lui, notamment dans son parcours professionnel, plus précisément dans ses actions médiatiques et audiovisuelles.

Cyril Hanouna est parvenu à rebondir grâce à un charisme vénusien, synonyme pour lui de chance. Cela lui a donné l'occasion, à maintes reprises, de sortir des ornières de l'existence et d'éviter les faux-pas médiatiques...

Grâce à son feeling magnétique, il est parvenu à trouver sa place dans un courant collectif qui l'a propulsé dans les hautes sphères audiovisuelles, presque de manière naturelle...

La qualité de son relationnel lui a permis de voir loin et grand. Cela lui a ouvert les portes des projets prometteurs et des ambitions pertinentes.

Il est à noter que son incarnation Balance, Maison Astrologique VII « les Autres », résonne avec notre Ve République (signée le 4 Octobre 1958).

Analysons la structure du Thème Astral de Cyril Hanouna dans la répartition des planètes dans les signes du Zodiaque.

# <u>Classement du « Quaternaire », c'est-à-dire la position des planètes dans leurs</u> <u>éléments</u> :

Planètes en signe de Feu ; 1 - (Neptune en Sagittaire)

Planètes en signe de Terre ; 2 - Vénus en Vierge et la Lune en Capricorne.

Planètes en signe d'Air ; 5 – Soleil/Pluton/Mars/Mercure et Uranus (En Balance).

Planètes en signe d'Eau ; 2- Saturne en Cancer et Jupiter en Poissons.

On constate une majorité planétaire dans le signe « Air » Balance. Cette dominante « Air » montre à quel point Cyril Hanouna est mobile. Il a du mal à rester en place, ce qui, dans son cas, est positif.

Son tempérament souffle à la fois le chaud et le tiède, le sec et l'humide. Il a su évoluer en fonction d'un courant collectif, associant un esprit de pensée jeune, dynamique et familial. Son Ascendant Cancer, représente les valeurs familiales.

Il a besoin de l'approbation de ses proches pour trouver la force d'exister et de poursuivre ses objectifs. Les avis, pour ne pas dire les conseils, de son cercle familial sont hyper importants pour lui faire passer des messages et, surtout, pour l'aider à conceptualiser le monde intellectuel, politique et culturel. L'habilité charismatique, dont il fait preuve, n'appartient qu'à lui, ce qui le rend bankable et apprécié par toutes (ou presque) les générations et autres classes sociales!

### <u>Analyse du mode « Ternaire », c'est-à-dire la répartition des planètes en</u> lien avec le cycle des Saisons :

Les signes appartenants aux signes marqués par le début des saisons :

• Mode dit « Cardinal » :

Bélier, Equinoxe du printemps:

Cancer, Solstice d'été : 1, Saturne à 17°38'

Balance, Equinoxe d'Automne : 5, Soleil/Pluton/Mars/ Mercure/Uranus en Balance.

Capricorne, Solstice d'Hiver: 1, Lune en Capricorne.

Dans ce classement, nous remarquons une majorité planétaire dans le Mode « Cardinal » avec 7 planètes occupantes les signes du début des saisons. Cela apporte des informations importantes sur sa personnalité, comme par exemple sa grande capacité intellectuelle à proposer, à initier, à transmettre, etc...

Le Thème Astral de Cyril Hanouna souligne à quel point il est un lanceur d'alerte, grâce à ses interventions télévisuelles sur C8. Il est également hyper efficace pour lancer et mettre en en place de nouveaux projets, grâce à ses idées de génie.

En revanche, il ne supporte pas d'être cantonné dans une certaine forme de routine. C'est un avant-gardiste, l'ennui lui fait affreusement peur !

#### <u>Classement du Binaire, c'est-à-dire les planètes dans les signes</u> Masculin/Féminin;

Majorité planétaire dans les signes dits « Masculins » : 6

Majorité planétaire dans les signes dits « Féminin » : 4

Dans le Thème Astral de Cyril Hanouna, nous constatons une nette occupation des planètes en signes dits « Masculin ». Ce classement montre le besoin de mouvement, de pratiquer un sport, de relever des challenges. Son caractère hyper actif, voir même agité intérieurement, le pousse à être toujours dans l'action.

Il aime être entouré de son cercle intime, cela lui permet de pouvoir s'affirmer et d'exceller, en toute confiance, dans son art, sous les feux des projecteurs médiatiques. Il sait capter la lumière, via un charisme magnétique ô combien fédérateur.

Toutefois, dans son Thème, on remarque aussi une concentration planétaire dans son signe Balance, signe Masculin/Cardinal. Cela peut indiquer que lors de son enfance, Cyril était plutôt introverti, avec un mode de communication réduit par

un manque de confiance en lui. Heureusement, le signe de la Balance est celui de Vénus, faisant de lui, un être sensible et beau par nature!

#### **Dominantes hémisphériques :**

Dans sa géométrie astrale, nous allons observer les planètes se trouvant audessus de l'horizon et celles au-dessous.

- Planètes se situant au dessus de l'horizon, hémisphère Sud : 1, Jupiter en Poissons.
- Planètes se situant au dessous de l'horizon, hémisphère Nord : 9, Saturne en Cancer- Soleil/Pluton/Mars/Mercure/Uranus en Balance Neptune en Sagittaire et la Lune en Capricorne.

Cette tendance astrale laisse entendre l'importance de la vie intérieure et personnelle de Cyril Hanouna. Sa vraie nature est plutôt introvertie, mais cela ne veut pas dire qu'il soit timide. Il est très réservé et se préoccupe beaucoup de son image. Dans ses choix, il agit par lui et pour lui!

Hyper attaché à son foyer et à ses racines, il s'adapte sans cesse aux événements qu'il croise sur son chemin. Pour autant, il garde toujours le cap sur ses ambitions.

Nous parvenons au terme de ce préambule astrologique du Thème Astral de Cyril Hanouna.

# Nous allons à présent entrer dans la seconde partie, avec l'étude des planètes dans leurs interactions autour du zodiaque.

Nous l'avons vu, Cyril Hanouna est né sous une incarnation solaire Balance.

Les signes Cancer et Balance sont marqués, astrologiquement parlant, par le cycle du début des saisons, l'été pour le Cancer, l'Automne pour la Balance. Tous deux appartiennent au mode « Cardinal ».

Son Ascendant Cancer, Maison I, est occupé par la planète Saturne, maître du temps, Cronos dans la mythologie grecque. Cela lui apporte une prédominance du système lymphatique. surabondance de globules blancs. Tendance à l'anémie, n'empêchant pas la prise de poids corporel.

« Lorsque le fruit est mûr », il faut le cueillir ou bien il tombera de l'arbre !

Voici la devise qualifiant l'Ascendant Cancer dans le thème astral de Cyril Hanouna!

Sa sensibilité s'exprime par la nécessité de développer sa personnalité en résonance avec le monde collectif.

Un tempérament craintif, timide, capricieux et parfois même infantile, En tout cas, il ressort de l'étude astrale de Cyril Hanouna une douceur, une tendresse qui le rend populaire.

**Saturne en Cancer Maison I :** cette configuration établit une sorte d'écran de lucidité entre lui, sa personnalité et les autres. Tenace et déterminé dans ses choix, il sait reconnaître ses erreurs. Parfois dur avec lui-même, il reste hyper perfectionniste.

Saturne à 17° Cancer forme un Trigone avec le Milieu du ciel, Maison Astrologique X, symbolisant les réussites sociales. Point culminant du Zodiaque, la Maison X est occupée par le signe « eau » Poissons, mais également par la planète Jupiter. Un couronnement astral qui lui apporte la chance dans sa quête personnelle.

Cancer et Poissons sont des signes dits « Féminin », ce qui lui donne une part de sensibilité, se traduisant par un perfectionnisme exacerbé et un raffinement rare.

A la naissance de Cyril Hanouna, la planète Saturne recevait le Trigone de Jupiter, apportant une puissance, une force de se dépasser. Jupiter offre les possibilités d'élargir les champs de ses horizons par la création, le monde artistique.

Jupiter, à 10° (rétrograde) Poissons, met l'accent sur les excès de sensualité. Son esprit est parfois un peu volage, surtout dans les moments de doutes. Il peut très vite s'attacher, mais aussi, très vite se lasser. La lassitude est sans doute sa pire ennemie! Gare aux frustrations qui ne feront que semer le trouble sur son chemin de vie.

Jupiter dans la Maison astrologique IX, celle qui représente les hautes sphères religieuses, philosophiques.

Jupiter Maison IX, facilité la curiosité, les grands voyages et découvertes. Jupiter, dans ce secteur, est initiateur, spirituel, permet de connecter à la vague collective du destin, rendant Cyril Hanouna hyper empathique, sensible à la souffrance du monde. On note, chez lui, un altruisme développé.

Dans le signe des Poissons, Jupiter sait synthétiser, en créant autour de lui, un certain optimisme. C'est un véritable satellite humain qui sait détecter intuitivement son potentiel, ses qualités de cœur, mais également, sa souffrance envers les autres.

#### Zodiacalement Vôtre,

#### Sophia Mézières, votre Astrologue

Si vous désirez faire l'étude de votre Thème Astral personnalisé, n'hésitez pas à me contacter!